

ぬーばプロジェクトは、ピザで被災地の子供たちに笑顔を届けたいという気持ちで活動しています。

# ぬーば ピザで子供たちを元気に! プロジェクト



ホーム

スケジュール

レポート

ご協賛のお願い

プロジェクトへの想い

ご支援企業

[いいね!](#)

&lt;104



ぬーば チャン



ぬーば オジサン



ぬーば クン

手作りピザで  
みんなで東北を元気に！  
子供たちを元気に！



## レポート ~過去の訪問実績~

47



2014/07/18

千葉県富津市立「吉野保育所」

今回の締めくくり、そして今日の第2ラウンドの開始です。

吉野保育所さんも夏のお楽しみ会『親子でピザ作り教室です。』

峰上保育所での活動終了後、食材の買い足しと仕込みを済ませ、準備はOK。

さらに、(株)ニッシン冷熱から高岡さんに参加していただき鬼に金棒。

もしシェフと二人だけだったら走り回って大忙し…冷汗(笑)

心配していた天気もどうにか持ちこたえ、無事に園庭でのオープニングセレモニーが行われました。



17時50分、屋内ホールで勝又シェフの説明を聞いたたら、『野菜たっぷりピザ』作り教室のスタートです。



生地を伸ばして、トマトソースをぬって、ピーマン、玉ねぎ、トマト、コーン、ツナ、モッツアレラチーズ、粉チーズ、思いおもいにトッピング…。



ワイワイとても楽しそうです。



「好きなものだけじゃダメですよ！たまねぎやピーマンもね！」お母さんにやさしく諭され、嫌々トッピングしてる子も…。



ピザを焼いている間は、ぬーば号のまわりに集まってる子やお店回りをする子に分かれ、元気よく飛びまわっていました。



先生たちもあちこち飛び回って必死に指導している姿が印象的でした。

焼き上がったら、先生がマイクで名前を呼んで、ぬーば号の前で自分の作ったピザをうれしそうにもらっていました。

“熱いから、気をつけて運んでね。”みんなアツアツのピザをおいしそうに食べていました！！

吉野保育所は、のどかな田園風景の中にとんがり帽子の時計台が目印のかわいい園舎です。自然の中で元気にたくさん遊んでね。みんな！また会おうね！！

麻布台のPIZZANUOVAの近くにお勤めのお母さんがいてびっくり！  
是非、お店の方にもお立ち寄り下さいね！

今回の房総半島でのプロジェクトは、富津市役所総務部行政管理課『平野勉』さんに紹介していただきました。平野さんには、『ぬーば号の駐車場、冷蔵庫の電源提供』や『宿泊場所の手配や各保育所への道案内』など、何から今まで本当にお世話になりました。

また、富津市に伺いたいと思いますので、その時は、また宜しくお願ひします。

みんな、  
また会おうね！

[前のレポートへ](#)[レポート一覧に戻る](#)[次のレポートへ》](#)

次はあなたの街に！  
ピザと笑顔をお届けします！

